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Zitat von docfred 

Das Stadion war nicht Grund für den Erfolg sondern eine Folge des Erfolgs. Weshalb
hatten und haben sie Erfolg? Weil sie sich in Zeiten in denen es gut lief Gedanken über
die Zukunft gemacht und die notwendigen Weichen gestellt haben.

Was macht der Club, wenne s mal gut läuft? Füße still halten, nichts tun, "passt doch
grad alles".

Wann fängt der Club an, sich Gedanken zu machen? Wenn die Phase des kurzen Erfolgs
wieder vorbei ist und man keine Handlungsspielräume mehr hat.

Sobald man sich wieder halbwegs gefangen hat, wird der Stift wieder fallen gelassen
und alles beginnt von vorne.

Und wieder...

Und wieder...

Und wieder...

Und wieder...

Und wieder...

Und wieder...

...

Alles anzeigen 

Neee. Das Stadion wurde in einer Zeit geplant und gebaut, in der Gladbach alles war, nur kein
sicherer Bundesligist.

Bei denen wars ähnlich. Nach dem DFB-Pokalsieg 1995 kamen auch erstmal etliche
durchwachsene Jahre mit zwei Ab- und Aufstiegen. Stablisiert haben sie sich erst ab der
glücklichst gewonnenen Relegation 2011.
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Die Platzierungen nach dem Umzug 2004 waren 15, 10, 18, 1 (2.Liga), 15, 12, 16 (2011) und
dann Platz 4. Vorm Umzug waren sie seit 1996 auch gerade mal einmal auf einen einstelligen
Tabellenplatz.
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